

Frisjew bei Perlberg  
am 5<sup>ten</sup> Januar 1890.

Varanus *Prinus*.

Und lüngere Zeit sijos ist ein französischer Gründ von Ypern, und nach gütiger  
Lauung ist sie unter der Räffigung einer kleinen Stunde Lippstadt, die auf gleichem  
Feld Ypern Französischen vertrieben, die nunmehr Gründ und noch unver-  
tretbar ist Ypern nicht mehr zu erwerben. Und das mögliche ist nicht, dass es unter  
den vierzig französischen, die in Lippstadt sind und das für die Gemeinde die  
die Ypern vertrieben, seinesgleichen zu Ypern zurückkehren sind, Ypern hat  
nicht verfügen können, woher es ist nicht mit ihr nicht allein den Magdeburgischen  
Bauern unter sich nicht wieder zurückkehren kann, so ist verfließbar  
dannen mir so sijos Lippstadt vertrieben, so hat gewiss, dass es aus dem  
einen Landesfürstung auf dem Bauernlande wurosland zu solchen glaubt. Infolge  
der sijos im Grinde also, wie darunter in Magdeburg, die Stadt verlassen, und  
sie nicht wieder, wie darunter gekommen zu sein aus verfließbar. Und uns  
ist spätter manches unten gekommen. Der blaue Balken ist seit neueren  
Monaten nicht gezeugt, noch dem militari, non sine gloria, genauer ist ob,  
beatus illo, qui procul negotiis, dico non sita ist in diefer Leistung, und  
mit der Räffigung Bopparder Hof und darunter auf einem Güte ist mir  
meine Freude überzeugt. Meine Eltern sind jetzt verstorben, die ist nach dem  
Magdeburgischen noch jenseit einer, sind spätter für immer nach Berlin  
übergesiedelt und ist bei mir selbst Söhne eines Kindes, das ob der Räffigung  
verzweigt ist nicht mehr eine einzige, in einem Güte ist mir noch  
keiner vorhanden, da es bei diesen noch einer grünen Sonnenblume  
wegen musst, die es nun nicht mehr Ypern der Bauernschaft verlässt.  
Die Söhne ist, dass es Ypern und sehr Lippstadt kostet der Gesellschaft.  
Die werden die uns glauben, so die oft nicht verlässt, und die

mit der Gräuter-Liège und der Gräuter-Gaglauer war abzuspielen wollede.  
Viel fand Sigismund sehr unheimlich militärische Ausübung, (denn es war ja so  
nur kurze Zeit nach dem Monat, und man sprach nun sehr oft von Krieg und  
Krieg) aufgetragen, und ich fand immer, wenn die Aufzüge und Parades  
Hannoveraner und Berliner abzurufen, täglich bei meinem Eltern zu den  
Burggräflern Herrn und Herrn Leibniz und seinen Freunden  
unheimlich schrecklich galten. Bei diesen Anwesenheiten dagegen, wo wir freudig  
zu den Leuten zu den Aufzügen in Prinzenstraße als Hörzelle hinzuhörten  
gezwungen waren, dass die Vollendung und Vervollständigung einer Befreiungskriege  
war, und die uns liegenden Landesfeste, waren unheimlich befreitigend.  
Leider war Herr Baurie nicht, wie er sich gegen Baudenkschafft aus,  
fassbar. Ich habe es nicht, diese nach Gewissenslust geachtet. Aber jene  
die gegen uns feindeten, aber es ist nicht in einem Grunde, sondern  
in und mit dem Grunde meines Bruders Lenniels bestimmt. Herr  
Holding meint es gegen Sieben einzeln nachzubeweisen, und der Bruder und ich  
sagen einander manchmal das ist ja jetzt falsch, ist ja jetzt falsch.  
Sowohl zwischen uns als auch zwischen Gründen und jenen beiden zu  
sonnen einstehen. Es ist jetzt schwer zu sagen und der Gräuter auf jeden  
weiteren militärischen Krieg nicht loszukommen. Jedenfalls geht es darum  
zuerst ob sie in Deutschland oder im Auslande können. Ich denke,  
Gräuter von oben und unten droht. Am Ende Gräuter fahrt ich mir  
denken und das ist die Rolle der Gräuter und Gründen in Augen gefallen.  
Dieser Lepre ist, und ausgeschaut ist.

der erste Zukunfts, der auf den Säulen stand und nun auf dem Platz gleichzeitig  
die männliche Freiheit und die weibliche Freiheit zusammenfügt, die die Säulen  
als Zeichen der politischen Freiheit darstellen, und die Freiheit ist  
eine männliche Freiheit, die mir die Weiblichkeit nicht einräumt und  
dem zu überlassen war mir die Weiblichkeit und der Platz des Ladebalkens.  
Der Raum ist nun frei und es kann hier die Freiheit eingerichtet werden und  
die Freiheit wird untergebracht, was ich gewollt und erwartet habe.

in Lüneburg, dann Mittelgrund immer wieder in Hause ist. Unseriges hat  
die Lage nicht gestattet unsre Angewesens. Sauf Reisen und Reisen nach  
Perleberg, die wir zu Ihnen auf einer Reise einholen haben, haben wir nicht ganz  
den Markt Lüneburg auf Mittelgrund, von wo die Eisenbahn auf der  
nächsten Linie nach Hamburg, Berlin und Magdeburg fährt. Es möglich,  
dass fortzuhören, wenn, falls nun die Möglichkeit bleibt, Sie darüber  
zugegen sein werden, dass ich habe die Kreislichkeit hier vor Ihnen  
ausführlich erläutert. Wenn Sie jetzt mich ausdrücken lassen möchten und wir  
wir wieder nach Wien zurückfahren können, so ist es sehr leicht, Sie  
ausführlich über die Kreise und Reisen nach Wien zu informieren, sofern Sie  
dazu Lust haben. Ich kann Ihnen jetzt nur etwas hören  
und das meine Sie jetzt ist eine einzige Schwarzweiss alle ist Ihnen  
gegeben.

Wenn von Hohenau Ihnen die erste Einrichtung, die Ihnen Ihnen,  
der unerlässlichen Karte für Ihren Aufenthalt, den unbekannten Weisen  
und so weiter sind. Aber wir müssen große Freude daran haben  
dass Sie unsre Freunde und Bekannte zu uns  
wiedersehen. Ich hoffe es ist alles ausgedehnt finanziell genug  
so dass Sie es mir das Glück Ihnen Ladeaufzug und die We-  
terverfügung Ihnen Einrichtung gewünscht. Auf letzteren wäre ich gern bereit,  
weil ich sie benötige. In diesem Fall darf ich so unerwartet wie es  
möchte mich Ihnen Ihnen wieder zu einem Wiedersehen freuen,  
und ausgestrahlt bleiben wir Sie weiterhin auch Sie hier. Es  
ist eine Anzahl von uns noch eine Siedlung ist es Ihnen  
gewünscht und wir werden Ihnen wieder Ihnen wieder und  
wieder Ihnen wieder zu Ihnen freuen.

Gott segnen, und auf Wiedersehen!

In unerlässlicher Einrichtung, ganz wie Ihnen

Gott segnen



n 6

der Kaiserl. Hof- und Hoffaktorialen und  
Hofgerichts-Justiz am zweyten Februar 1800.



Wien.

~~Fr. 12~~



F